
Application Form 
Please answer all questions in black ink or type. Please return your completed application form and accompanying documents to the address specified in the advertisement.
Veuillez répondre à toutes les questions avec un stylo noir ou par saisie. Veuillez envoyer votre fiche dûment remplie, avec les documents exigés, à l’adresse fournie dans l’annonce de recrutement.

	Position applied for:
Position pour laquelle vous postule :
	


	Where did you see the post advertised:
Où est-ce que vous avez vu l’annonce de recrutement?
	


Personal Details:
Coordonnées/détails personnelles
	Family / Surname:
Nom de famillie:
	
	Forename(s):
Prénom(s)
	


	Address:
Adresse:
	
	Daytime telephone:
Numéro de contact jour:
	

	
	
	Can we call during the day?

Pouvez-vous nous contacter pendant les heures du travail?
	

	
	
	Evening telephone:
Numéro de contact nuit:
	

	Nationality:

Nationalité
	
	Fax number:
Numéro de fax
	

	Date of Birth:
Date de naissance
	
	E-mail address:
Adresse E-mail:
	


Qualifications:
Please give details of your qualifications, starting with the most recent.
Veuillez fournir des détails de vos qualifications en commençant par la plus récente 
	School/College/

Univeristy Attended
Ecole/Lycée/Université

	Dates
Dates
	Courses studied
Cours étudiés

	Grades Achieved
Notes obtenues

	
	
	
	


Training/Formations:

Please give details of non-qualification training you have attended. This can be in-house employment training or training by external service providers.
Veuillez fournir les détails des formations que vous avez suivies.  Ça peut être des formations offerts par vos postes de travail ou des prestateurs externes
	Training Provider
Prestataire de formation
	Dates
	Course Title and Content
Titre et contenu de la formation

	
	
	


Please continue on a separate sheet if necessary
Continuer sur une autre fiche si nécessaire.
Work Experience:
Please give details of paid employment and voluntary work related to your profession, starting with the most recent.
Veuillez fournir les détails de votre expérience professionnelle, en tant que salarié, en commençant par le poste le plus récent.
	Please tell us your current gross monthly salary & whatever additional benefits you receive.
Veuillez nous préciser votre salaire brut mensuel & d’autres indemnités/avantages dont vous bénéficiez
	


	Employer and 

nature of business
Employeur et domaine de travail
	Dates of Employment
Dates d’embauche
	Job Title and Duties
Titre du poste et responsabilités

	
	
	


	Employer and 

nature of business
Employeur et domaine de travail
	Dates of Employment
Dates d’embauche
	Job Title and Duties

Titre du poste et responsabilités

	
	
	


	Employer and 

nature of business
Employeur et domaine de travail
	Dates of Employment
Dates d’embauche
	Job Title and Duties

Titre du poste et responsabilités

	
	
	


	Employer and 

nature of business
Employeur et domaine de travail
	Dates of Employment
Dates d’embauche
	Job Title and Duties

Titre du poste et responsabilités

	
	
	


Please add more tables and continue on a separate sheet if necessary.
Veuillez ajouter d’autres tableaux sur une autre fiche si nécessaire

	Please outline how you meet the essential criteria for this role:

Veuillez expliquer comment vous répondez aux critères essentiels pour ce poste:



	If appointed, when would you be available to start?
Si vous êtes embauché, quand pourriez-vous prendre service?
	


Is there any restriction on your right to work in Burkina Faso?
Est-ce qu’il y a une restriction de votre droit de travailler au Burkina Faso?___________
Have you previously been employed by Gorta – Self Help Africa 
Est-ce que vous avez été embauché auparavant par Gorta – Self Help Africa ?__________
Voluntary Work and Outside Interests:
Volontariat et intérêts externes
Please give details of any voluntary work not related to your profession and your outside interests.
Fournir les details de travail volontaire, non liée à votre profession, et vos intérêts externes
	


Language skills:
Compétences linguistiques:
Please give details of any language skills indicating your standard of spoken and written competency.
Fournir les details de vos compétences linguistiques avec le niveau oral et écrit
	


References/références:

Please give details of two people who can act as a professional referee. One should be your most recent employer or, if you are currently in education, your tutor. Please indicate whether we can contact your references before interview. We will always obtain your permission first.
Veuillez fournir les détails de deux personnes qui pourraient être une référence professionnelle.  Une doit être votre employeur actuelle/plus récent ou, si vous êtes étudiant, votre professeur.  Veuillez indiquer si nous pouvons contacter vos références avant l’entretien.  Nous demanderons toujours votre permission avant de les contacter.
	Name/Nom:
Nog
	
	Name/Nom:

	

	Address:
Adresse:
	
	Address:
Adresse:
	

	Telephone:
Téléphone:

	
	Telephone:
Téléphone:

	

	Relationship to you:
Nature du rapport avec vous:


	
	Relationship to you:
Nature du rapport avec vous:


	

	May we contact before interview?
Pourrions-nous le contacter avant un entretien?
  
	May we contact before interview? 
Pourrions-nous le contacter avant un entretien?    


Other Information:
Autres informations:
Please use this section to provide any other information that you think may be relevant to this job application.
Veuillez utiliser cette section afin de fournir d’autres informations qui pourraient être pertinentes au poste à pourvoir.

Please continue on a separate sheet if necessary
Continuer sur une autre fiche si nécessaire
Declaration/Declaration
I have given true and accurate information as to the best of my abilities. However, I understand that if any information given here is later found to be incorrect, this may result in the termination of any agreements made.

Je déclare que toutes les informations que j’ai fournies sont vraies et traduisent fidèlement mes compétences.  Cependant, je comprends/reconnait que toute information reconnue incorrecte, pourrait entrainer l’annulation pure et simple de tout accord déjà fait.
Signature: -------------------------------------------Date: -----------------------------










